
El Tajo propone un trasvase de 38 hm 3 para abastecimiento 
y excluye al regadío 
 
El director general de Agua explica que no se pueden enviar caudales al 
campo por la preocupante situación de los embalses 
 
REDACCIÓN  
 

L a Comisión de Explotación del 
trasvase Tajo-Segura recomendará al 
Consejo de Ministros un desembalse 
desde la cabecera del Tajo de 38 
hectómetros cúbicos para 
abastecimiento humano para los 
próximos tres meses. Sin embargo, no 
propondrá nada para la agricultura a 
pesar de que el Sindicato Central de 
Regantes había solicitado 40 
hectómetros cúbicos.  
 
El director general del Agua, Jaime 
Palop, explicó que de los 38 
hectómetros, 35,5 serán para la 
Mancomunidad de los Canales del 
Taibilla y 2,5 para el levante 
almeriense, informa Efe. La Comisión 
aconseja que el desembalse se haga 
inmediatamente después de la 
autorización del Consejo de Ministros y 
de una sola vez, ya que se van a iniciar 
una serie de obras de mantenimiento, 
conservación y reparación, que se 
prolongarán unos tres meses, para 
evitar las fugas y pérdidas de agua en 
la red.  
 
Palop descartó el envío de recursos 
desde Entrepeñas y Buendía para riego 
por la «situación preocupante» de la 
cabecera del Tajo que, a día de ayer, tenía 340 hectómetros cúbicos, cien por 
encima del límite de 240 que impide ese trasvase, pero «hay que contemplar el año 
hidrológico completo», hasta septiembre.  
 
El director general del Agua recordó que el año pasado a finales de septiembre 
había 250 hectómetros cúbicos en la cabecera del Tajo, por lo que quedaban diez 
para trasvasar en octubre.  
 
Por su parte, la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, afirmó que la gestión 
de los desembalses del acueducto Tajo-Segura debe ser «prudente», ya que en 
estos meses hasta mayo es época de lluvias pero hay que contar con el descenso en 
veranp. Ha habido una leve recuperación de los embalses de la cabecera del Tajo, 
que almacenan 340 hm3», comentó la ministra, mientras que el mínimo para poder 
realizar trasvases es de 240 hm3. «El Gobierno está en condiciones de seguir 
garantizando el abastecimiento a poblaciones», afirmó Narbona.  
 
Por otro lado, el director del Instituto Nacional de Meteorología (INM), Francisco 
Cadarso, aseguró ayer que desde octubre, es decir, en lo que va de año hidrológico, 
las precipitaciones están algo por encima de la media, con 358 mm., frente a la 
media de un año normal que se sitúa en 343mm. Aún así, los embalses no se 
encuentran en un buen año, ya que la media de hectómetros evidencia la falta de 

 

 

La canalización del trasvase Tajo-Segura está pendiente 
de una reparación para rebajar las fugas 
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lluvia.  
 
Mientras tanto, la secretaria general del PP de la Comunitat Valenciana, Adela 
Pedrosa, acusó al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, «de darle 
otro golpe bajo a los agricultores de la Comunitat al volver a negarles el agua del 
trasvase Tajo-Segura». 
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